

Fortalece Ecuador relaciones comerciales con China



Quito, 5 sep (RHC) Ecuador afianza las relaciones comerciales con China durante la visita del ministro de Comercio Exterior, Pablo Campana, a ese país asiático, primera parada de una gira que incluye seis naciones.

La estancia del titular ecuatoriano en ese territorio incluyó ya encuentros con directivos de la empresa Chinalco, la mayor productora de aluminio en esa nación y la tercera más grande del mundo.

Como resultado de la cita, dos de las subsidiarias de esa compañía privada, Chalieco y Chalco, mostraron interés en trabajar de manera transparente y honesta en procesos de inversión para el país, según confirmó el Ministerio de Comercio Exterior.

La agricultura fue otro sector analizado en China, donde Campana se reunió con ejecutivos de la estatal Cofco para evaluar oportunidades agrícolas, lo cual resultó en el compromiso de la empresa de visitar Quito y conocer el potencial de los productos nacionales con valor agregado.

Encuentros con representantes de la empresa eléctrica State Power Investment Corporation y con el viceministro de Comercio, Yu Jianhua, también marcaron la agenda del secretario de estado, que busca alcanzar un intercambio comercial justo y equitativo entre naciones.

En 2016, Ecuador exportó más de 424 millones de dólares a China, por lo que este periplo internacional es una oportunidad para abrirse a inversiones que fortalezcan el intercambio comercial bilateral, precisó el Ministerio.

La gira de Campana, iniciada el pasado 3 de septiembre y que se extenderá hasta el venidero 30 de este mes, comprende visitas a Estados Unidos, el Reino Unido, Suiza, Suecia y Noruega.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140468-fortalece-ecuador-relaciones-comerciales-con-china>



Radio Habana Cuba